

保護者の皆様へ

彩都敬愛幼稚園
園長 城谷大樹

先週の運動会ごっこでは、子ども達が一生懸命に前を向き、指の先まで集中して身体を動かしておりました。その姿を見てコロナ禍と謳われ屋外に出ることすらままならない子ども達にとって、せめて幼稚園では出来るだけ日常に近い環境で過ごさせてあげたいと改めて感じました。

先日、在園児さんに陽性者が判明したことで休園処置をとらせていただいた折には休園にご協力を賜りましてありがとうございました。

その後、職員間で【感染症対策について】【行事について】2日間会議を行いまとめた園の考えをみなさまにお伝えさせて頂きたく今回お手紙を作らせて頂きました。

【感染症対策について】

感染症対策をお話する上で、まずお伝えさせて頂きたい本園の基本的な考え方は、**各ご家庭で園児に対しての健康観察がなされており、健康であるとの判断から登園している**という事です。

そして子ども達がマスクの扱いに不慣れで振り回してあそぶ、見た目だけ可愛く扱いづらいデザインで全く着用しないといったケースも多く、本園では「マスクが必要な体調の場合はお休みしてください」という見解で原則禁止しておりました。

しかし、新型コロナウイルスが蔓延したことを機に、マスクについて各自で選択いただけるよう着用を「各ご家庭の判断」といたしました。園内で陽性者が判明したこともあり室内でのマスクの着用を緊急事態宣言中は義務化させて頂きました。

そして休園明けに職員会議を開き、幼児教育と感染症対策のバランスについて話し合いましたところ下記のような意見が出ました。

- ・マスクの着用によって子ども達の表情が見えにくく、何か困っている時すぐに対応するのが難しい。
- ・幼児教育はふれ合いがあってこそその教育、距離や間隔・行動に制限をかけて行うのは不向き。
- ・感染症より熱中症の方が心配。
- ・マスクを外して外で思いきり遊んだ後に、肩で息をしながらマスクをしている事に危険を感じる。
- ・宣言が出ている以上、拡大防止のためにも室内でのマスク着用義務は賛成である。解除後は各家庭に判断してもらおう形に戻してほしい。
- ・現状の対応が保育の質とのバランスがとれるギリギリだと感じる。

先生たちと協議を重ねた結果、上記の理由も踏まえ感染症対策について基本的には現状の対応を再度徹底する形で継続させて頂きますが、必要に応じて社会情勢等を鑑みた対応もさせて頂くことをお知らせいたします。

公私立間や幼小間で対応が違うこともあるかと思いますが、私立幼稚園は「建学の精神」に則り各法人が独自性のある保育と保育観を実践しております。独自性が色濃く出る場合もあるかと思いますが、ご理解の程よろしく願いいたします。

＜現在に至るまでのインフルエンザ等の感染症が流行している時期の対応経緯をまとめました＞

コロナ禍の前	換気 高性能空気清浄機の設置 加湿器の設置 手洗い・うがいの励行	マスク着用は原則禁止 ※マスクを着用する必要のある体調の場合は欠席していただく	各家庭での健康観察に 注視のお願い
コロナ禍以後 8月末まで	常時換気 高性能空気清浄機の設置 加湿器の設置 手洗い・手指消毒・うがいの 励行 保育室・おもちゃの消毒	予防の観点でのマスク着 用を認める ※ご家庭の判断に一任	検温カードを導入し 登園前の検温・視診の 強化
コロナ禍以後 9月より	上記に加え 給食時のパーテーション設置	予防の観点でのマスク着 用を認める ※ご家庭の判断に一任	引き続き登園前の検 温・視診の強化
陽性者判明後	常時換気 高性能空気清浄機の設置 加湿器の設置 手洗い・手指消毒・うがいの 励行 保育室・おもちゃの消毒 給食時のパーテーション設置 黙食の励行	室内でのマスク着用義務 付け ※給食時は「いただきま す」の後はずす ※屋外では基本はずす	改めて登園前の検温・ 視診の強化

【行事について】

緊急事態宣言の再延長が先日決定しました。それに合わせて運動会を延期することは容易ですが、延期した先の社会情勢がどうなっているか不明であることや、9月19日（延期日9月23日）という日を子ども達と一つの目標として取り組んできたこともあり、日程を変更することなく学年毎に分けて園庭で開催をさせて頂くことを改めてお知らせさせていただきます。一方で、様々なご事情で登園を自粛されている方も居られること、体育あそび自由参観が全学年中止となったことを踏まえ、**【11月3日】に再度同じ開催方法で運動会を開催**しようという事になりましたのでお知らせさせていただきます。

☆ **11月4日は【休園】**とさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

※2号認定の方はお預かりさせていただきますので登録時間に登園してください。

新2号認定の方はなるべくお仕事の調整をお願い致します。

☆ 11月3日が雨の場合、延期日は設けず中止と致しますこと予めご了承願います。

☆ 10月に予定しております年少組家庭の日保育参観についても、開催方法を再度検討しているところですので決まりましたら改めてお知らせさせていただきます。